

令和4年4月13日

保護者の皆様

那覇市立天久小学校
校長 宮里 寿子
(公印省略)

学校 PCR の連絡に関する協力願い

日頃より本校の学校教育活動にご理解・ご協力に感謝申し上げます。

さて、県内の感染状況が大変厳しい中で令和4年度が開始されましたが、本校でも4月7日の始業日以来、児童の感染報告が毎日続いております。県の方針により、罹患者が感染可能期間に登校している場合は、その学級の児童全員が接触者として、学校 PCR 検査の対象となります。

これまで検査該当学級には、保護者へ電話連絡でお知らせをしていたのですが、本校の電話回線が2回線しかなく、また、学校からのメールが全家庭、学年単位での発信しかできないために、感染報告が多くなってきた現時点で、電話での連絡が大変厳しい状況になってきました。

また、那覇市の方針として、罹患者がでても風邪症状等がない場合は、児童は通常登校であるため、今後は学校 PCR 検査予定の当該学級においては、電話連絡ではなく、文書でのお知らせに変更することをご了承下さい。

お知らせとしては、①該当学級へ学校 PCR 検査対象になったこと、②検査日が確定しての学校 PCR の実施方法等、2回に分けてお知らせをしていきますので、保護者の皆様におかれましては、ご理解・ご協力をお願い致します。